



Sanggar Jurnalistik 2013 Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Jogja
Menulis di Media itu Mudah, Asyik dan Menyenangkan

KANTOR Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta akan menyelenggarakan Sanggar Jurnalistik Tahun 2013 dengan tema "Menulis di Media itu Mudah, Asyik dan Menyenangkan" di kantor tersebut, Jalan Suroto No. 9 Kotabaru Yogyakarta, 25-27 September 2013. Sasaran kegiatan sebanyak 25 peserta, yang terdiri dari siswa SMP dan SMA/SMK se Kota Yogyakarta. Informasi kegiatan dan pendaftaran peserta dilaksanakan pada tanggal 13-23 September 2013. Materi kegiatan 1). Kepenulisan jurnalistik di media sekolah; 2). Kepenulisan jurnalistik di media massa; 3) Pengenalan dunia jurnalistik; 4). Teknik mencari dan menulis berita/artikel; serta 5). Fotografi dalam jurnalistik. Narasumber kegiatan adalah St Kartono (Guru, penulis dan kolumnis), Y.B. Margantoro (Wartawan *Bernas Jogja*) dan Agung Purwandono (Wartawan *KR*).

Tujuan kegiatan terdiri tujuan umum dan tujuan khusus. Untuk

tujuan umum : Menumbuhkan minat siswa dalam dunia kepenulisan baik di media sekolah maupun di media massa; Mengenalkan perpustakaan kepada masyarakat khususnya pelajar. Sedangkan tujuan khusus: Mengenalkan siswa tentang seluk beluk dunia jurnalistik/kepenulisan; Mengenalkan siswa bagaimana menulis dengan baik, benar, mudah dan menyenangkan; Mengenalkan dasar-dasar fotografi dalam menunjang kegiatan jurnalistik.

Berkat jurnalistik

Kepala Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta Wahyu Hendratnoko SE MM dan PPTK Nunun Zulaiikha SIP kepada *Bernas Jogja* kemarin mengemukakan, jurnalistik telah banyak memberi kontribusi bagi perkembangan media massa. Berkat jurnalistik, kemajuan teknologi bisa dibaca oleh banyak orang. Jurnalistik merupakan dunia yang mengasyikkan dan memberi banyak manfaat terutama untuk pengembangan keterampilan. Selain itu, foto merupakan

kebutuhan yang vital dalam dunia jurnalistik. Sebab foto merupakan salah satu daya pemikat bagi para pembacanya dan merupakan pelengkap dari berita tulis. Penggabungan keduanya, kata-kata dan gambar, selain menjadi lebih teliti dan sesuai dengan kenyataan dari sebuah peristiwa, juga seolah mengikutsertakan pembaca sebagai saksi dari peristiwa tersebut. Jurnalistik tidak dapat dipisahkan dengan fotografi, karena saling mendukung.

Sebagai bagian dari kelompok terdidik, siswa diarahkan untuk memiliki kemampuan dalam mengembangkan potensi dalam dirinya. Pengembangan potensi diri tersebut antara lain dalam dunia tulis-menulis. Jurnalistik sebagai bagian dari dunia tulis-menulis memberi kesempatan kepada siswa di dalam meningkatkan keterampilan sebagai pelajar. Di sekolah mereka telah diperkenalkan pada dunia tulis-menulis dan pembuatan karya ilmiah. Dengan dasar kemampuan yang telah ditanamkan di sekolah

kepada siswa akan memudahkan mereka di dalam mengenal dunia jurnalistik dalam tingkat yang lebih maju. Oleh sebab itu, siswa perlu diperkenalkan dan diakrabkan dengan dunia jurnalistik.

"Berkenaan dengan hal tersebut, Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta bermaksud menyelenggarakan kegiatan Sanggar Jurnalistik Tahun 2013 yang bertema "Menulis di Media itu Mudah, Asyik dan Menyenangkan". Melalui kegiatan ini diharapkan akan memunculkan siswa yang memiliki kemampuan di bidang jurnalistik," kata Wahyu Hendratnoko SE MM.

Susunan panitia Sanggar Jurnalistik Tahun 2013 adalah : Penanggung Jawab Kepala Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta, Ketua Agustina Sri Sawitri AMD, Bendahara Nurliah Rahmawati Amd, Sekretaris Ratri Suci Nazarani AMD, Seksi Publikasi Budi Isti Wijayanti Amd, Seksi Akomodasi Triyanta SPd dan Priyo Setiyono. (*/*mar)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. <i>Kan. Arcusda</i>	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Biasa	<input checked="" type="checkbox"/> Lanjut
2.	<input checked="" type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers	Ditanggapi
3.	<input type="checkbox"/> Netral		Diketahui
4.			

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Arsip dan Perpustakaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005